

CLUBES

El PSG se alía con Gaussin para impulsar su 'smart city' deportiva

El club parisino ha firmado un acuerdo a largo plazo con la empresa de vehículos para que toda su flota sea 100% eléctrica. El acuerdo se hará extensible al PSG Training Centre, que abrirá sus puertas en 2022 y aspira a ser un centro tecnológico y sostenible.

Palco23
29 oct 2019 - 16:40



El París Saint-Germain refuerza su apuesta por la sostenibilidad. El club parisino ha firmado un acuerdo con la empresa Gaussin para renovar su flota de vehículos, que pasará a ser 100% eléctrica. Los términos económicos y la duración de esta alianza no se han especificado, aunque sí se ha indicado que será a largo plazo y que también incluirá el futuro centro de entrenamiento, que abrirá sus puertas en 2022. El objetivo es crear la primera *smart city* deportiva.

“El París Saint-Germain quiere promover el desarrollo sostenible como uno de sus valores de marca y conectar con las aspiraciones de las nuevas generaciones y la colaboración con Gaussin nos permite reforzar este compromiso”, ha afirmado Juan-Claude Blanc, subdirector general del club.

PALCO23

Para Christophe Gaussin, presidente y consejero delegado de la compañía especializada en medio ambiente, urbanismo y transporte, este patrocinio “nos permitirá promover nuestras soluciones a un público más general a lo largo de todo el mundo”.